

## FDP-Fraktion in der Gemeindevertretung Kiedrich

Anne Linke-Diefenbach , Trift 12 65399 Kiedrich

Andreas Scholl, Bingerpfortenstr. 2 65399 Kiedrich

,den 22.5.2022

[linkediefenbach@aol.com](mailto:linkediefenbach@aol.com)

An die Vorsitzende der Gemeindevertretung

Frau Beate Schmidt

Rathaus

65399 Kiedrich

Dem Gemeindevorstand in Kopie z.K.

**Betreff: Zeitnahe Würdigung des Engagements von Herrn Hubert Allert während der Corona - Pandemie**

Sehr geehrte Frau Schmidt, bitte setzen Sie den folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Gemeindevertretersitzung

Die Gemeindevertretung möge beschließen:

**Die Gemeinde Kiedrich anerkennt das außergewöhnliche Engagement von Herrn Hubert Allert insbesondere während der Corona-Pandemie und würdigt dies im Rahmen einer zeitnahen öffentlichen Bürgerehrung für engagierte Mitbürgerinnen und Mitbürger.**

**Herr Allert sei hier stellvertretend genannt für alle diejenigen, die sich ebenfalls verdient gemacht haben um das Zusammenleben und den Zusammenhalt in unserer Gemeinde, sei es während der Pandemie oder sei es bei der Hilfe und Unterstützung für die Geflüchteten aus der Ukraine. Wir verweisen in diesem Zusammenhang auf unsere diesbezügliche Anregung vom 12.3.2022.**

### **Begründung:**

Herr Allert hat insbesondere während der Corona-Pandemie in den Jahren 2020 bis heute zahlreiche Aktionen initiiert, die zum einen in Kiedrich ansässige Künstlerinnen und Künstler in dieser so schwierigen Zeit unterstützt haben -hervor zu heben sind hier ganz besonders die von ihm organisierten **Muttertagsständchen\*** in 2020 und 2021- als auch zum anderen für eine breite Bekanntheit beispielsweise der neuen Publikation des Kirchenbauvereins zum Wein von Kiedricher Pfarrgarten\*\* gesorgt, und nicht zuletzt hat er unermüdlich Werbung für die Produkte der Kiedricher Winzer gemacht .

In einer Zeit in der Künstler, Winzer, Gastronomen und andere Betriebe in Kiedrich mit großen, existentiellen Schwierigkeiten zu kämpfen hatten, war Hubert Allert derjenige, der Synergien gesucht und gefunden hat. Kultur in Kiedrich umfasst seit jeher Wein, Musik, Spiel und Gesprächskultur, also unser gesamtes Zusammenleben. Statt uns als „Einzelkämpfer“ durch die Pandemie zu kämpfen, konnten wir dank Hubert Allert eine Kultur des Gemeinsinns erleben, die auch in den kommenden Jahren noch ihre Wirkung entfalten wird.

\* „Auch wenn die Initiative von Hubert Allert vom Keller & Kunst Kontor nicht die abgesagten Konzerte, die entgangenen Gagen und den Kampf um die wirtschaftliche Existenz der professionellen Musikerinnen und Musiker aus Kiedrich aufwiegen kann, so war es doch eine Aktion, die am Muttertag Freude und Lebendigkeit

ins gotische Weindorf brachte. Bei ihm konnten schenkfreudige Menschen ihre Mütter, Partnerinnen oder Nachbarinnen mit einem Ständchen vor der Haustür, vor dem Fenster oder im Garten überraschen.“ so stand es in der Presse zu lesen.

**\*\*JETZT AM SONNTAG..30.5.21.. zur Blauen Stunde um 17 Uhr... ES WIRD HEITER !**

**SEIEN SIE GERNE DABEI ! ONLINE-WEINPROBE... FÜNF KIEDRICHER WEINE VON BESTEM GRUND & BODEN...**

Und die Druckfrische „**Weinchronik**“ des Kiedricher Kirchenbauvereins : Wilma Scholl und Irene Hirschmann vom Kirchenbauverein haben die „Weinchronik“ veröffentlicht. Der Erlös der Broschüre fließt in die Restaurierung der Kiedricher Valentinuskirche.

**Erwähnt seien hier zusätzlich u.a. die Initiative bzw. Mitwirkung zu**

**Kiedrich trotz Corona: CD-Benefiz-Aktion 2020** von Hubert Allert

**"WEIN & GENUSS" Sommer 2021 IN HÖFEN & VOR DER KELLERTÜR...**

**UNBEDINGT & UNVERZAGT... LIVE AM "PRE-VALENTINSTAG" Februar 2022**

**Weitere Begründung mündlich**



**Fraktionsvorsitzende**